

Saale-Beitung.

Neununddreißigster Jahrgang.

Anzeigen

wenden die Spaltenzahl oder deren...
Ercheint wochentlich zweimal...

Bezugspreis
Für Halle vierteljährlich 2.50 M., bei
regelmäßiger Zustellung 2.75 M., durch
die Post 3.25 M., einschließlich Zustellungs-
gebühren. Bestellungen werden von allen
Reichspostämtern angenommen.

Nr. 420. Halle a. d. Saale, Donnerstag, den 7. September 1905. 1905.

Das Ultimatum.

Die mit großen Hoffnungen auf Erfolg begonnene
Lösung des Marokkoproblems droht durch die diplomatische
Behandlung, die ihm im Laufe des Sommers zuteil
wurde, an einem toten Punkte zu enden.

führt, so ist das an und für sich kein Grund, mit ihm hierzu
nicht den Versuch zu machen.
Die neueste Verdingelung in der Frage der Auslieferung
des algerischen Gefangenen Bu Misan legt indes die Besor-

in Marokko eintreffen, wo sie sofort nach der Ankunft die
souveräne Macht „Hohenzollern“ betreiben, an deren Wort die
höheren Verwaltungsstellen der von dreizehntausend Einwohnern währende Fahrt
nach Ghibbata zurückziehen.

Heuiletton.

Der indische Schreden in Deutschland.
Von Dr. Kurt Rudolf Kreuzschner.
Kurz vor Beginn des Herbstes und dem Eintritt kühlerer
Witterung, die auf die Verbreitung infektiver Krankheiten
besonders im allgemeinen mehr hemmend als fördernd
wirkt, ist von Osten her ein unheimlicher Gast, die indische
Cholera, über unsere Grenzen gedrungen.

— Die Teilnahme des Kaiserpaars an der am 11. Oktober
d. J. auf Schloss Ghibbata stattfindenden Vermählung des
Prinzpaars Karl Eduard von Sachsen-Coburg und
Gotha mit der Prinzessin Wilhelmine Adelheid von Schleswig-
Holstein-Sonderburg-Glücksburg gilt allgemein als sicher. Der
Kaiser und die Kaiserin werden in Begleitung der Prinzessin
Wilhelmine nach Moskau am Morgen des 10. Oktober mittels Sonderzuges

leidet — aus petuniiden Gründen — noch immer weit davon
entfernt sind, auch in den kleinen und kleinsten Orten eine
hygienisch einwandfreie Wasserversorgung zu besitzen,
das das notwendige unter den zur Befämpfung des Cholera-
bazillus geeigneten Mitteln ist. Die amtlichen Anordnungen
beweisen aber, wie sicher man sich heute in der Verhinderung
der Cholera fühlt, insofern nicht die bereits Erkrankten,
sondern die weitere Ausbreitung der Krankheit auf bis dahin
keinfreie Straßen, Stadteile und Orte in Frage kommt.

Nach der Einmündung in Annahme vieler Resolutionen wurde die Versammlung um 6 Uhr geschlossen.

Zur Fleischmanne bringt der Reichsanzeiger eine amtliche Erklärung über die Viehpest... Zur Feuerbestattung in Sachsen. Sehr energisch legt sich der Leipziger Stadtrat für Einführung der feuerbeständigen Bestattungsmethode ein.

Erwerbs- und Wirtschaftsgenossenschaften. Der Reichsanwalt, der frühere Reichsjustizgesandte Dr. C. Güter, erklärte im weiteren Verlaufe des Jahresberichtes...

Die deutsche Regierung hat das jetzt eingetretene schon seit langer Zeit vorausgesehen und bereits im Januar dieses Jahres die Behörden auf die drohende Gefahr aufmerksam gemacht.

Manche Genossenschaften legen weniger Wert auf Durchsetzung der wirtschaftl. als auf Erweiterung des Geschäftes... Die Kasse in Südwestafrika. Genrich Witbooi lebt ab, Frieden zu schließen, der von Vordenbieren Worenga, der in Friedensunterhandlungen...

Genrich Witbooi lebt ab, Frieden zu schließen, der von Vordenbieren Worenga, der in Friedensunterhandlungen eingetreten ist, scheidet sich freiwillig zu trennen.

Genrich Witbooi lebt ab, Frieden zu schließen, der von Vordenbieren Worenga, der in Friedensunterhandlungen eingetreten ist, scheidet sich freiwillig zu trennen.

Genrich Witbooi lebt ab, Frieden zu schließen, der von Vordenbieren Worenga, der in Friedensunterhandlungen eingetreten ist, scheidet sich freiwillig zu trennen.

Genrich Witbooi lebt ab, Frieden zu schließen, der von Vordenbieren Worenga, der in Friedensunterhandlungen eingetreten ist, scheidet sich freiwillig zu trennen.

weder, weil von dort aus die Versprechungsformen auszufließen werden. Die man für, beschäftigt General v. Trotha, das den blühenden Staat zu verlassen.

Der Aufstand in Süd-Kamerun. Ueber den Umfang der aufständischen Bewegung in Süd-Kamerun geht der Köln. Zig. aus Hamburg eine Zuschrift an, die sich auf Berichte stützt, die aus Süd-Kamerun-Gebiete...

Einem Wechsel der deutschen Politik in der Nordsee... Die deutsche Tagespolitik beschäftigt sich heute mit der Meldung des Reichsbotsen, wonach der Entwurf des Schulgesetzes demnächst veröffentlicht werden sollte.

Die deutsche Tagespolitik beschäftigt sich heute mit der Meldung des Reichsbotsen, wonach der Entwurf des Schulgesetzes demnächst veröffentlicht werden sollte.

Dies ist anscheinend nicht gegeben, und es bleibt nur übrig, sich mit der Tatsache abzufinden, so gut es geht. Man kann in diesen Tagen nur an die Worte des berühmten Ritters Ziegenhain erinnern, der sein Urteil bald zusammenfassen wird.



